

LAMPIRAN

SINOPSIS

DORAEMON: NOBITA AND THE BIRTH OF JAPAN

Anime ini dimulai dengan kisah seorang anak laki-laki zaman purba yang sedang berburu ikan di sungai. Ketika kembali ke rumah setelah mendapat ikan, ia melihat desanya habis terbakar dan penduduknya hilang. Saat itu, ia menangis dan berlari, tapi tiba-tiba saja ia terseret masuk ke dalam lubang hitam besar dan menghilang.

Sementara itu, pada zaman modern, Nobita ingin kabur dari rumahnya karena dimarahi oleh ibunya telah mendapat nilai tes buruk. Tapi berkali-kali ia mencoba untuk kabur dari rumah selalu gagal ada saja masalah yang menimpanya sehingga ia tidak bisa menemukan tempat untuk kabur. Di saat yang sama Doraemon, Shizuka, Giant dan Suneo juga ingin kabur dari rumah mereka karena masalah internal masing-masing.

Mereka sempat bingung akan tinggal dimana karena seluruh tanah di Jepang sudah ada yang memiliki. Sampai akhirnya Nobita menyarankan agar mereka kembali ke masa lalu sebelum manusia ada untuk tinggal di sana. Mereka pun setuju dengan Nobita dan dengan demikian, mereka memutuskan untuk pergi ke zaman purba di Jepang 70 ribu tahun yang lalu.

Setibanya mereka di sana, Doraemon dan yang lainnya memiliki tugas masing-masing untuk membangun rumah dan bercocok tanam agar bisa bertahan hidup. Setelah makan malam, mereka pun berniat untuk kembali ke rumah mereka masing-masing pada zaman modern dan berencana untuk kembali lagi ke zaman purba setelah pulang sekolah.

Keesokan harinya, Giant, Suneo dan Shizuka datang ke rumah Nobita dan masuk ke kamar Nobita. Ketika itu tiba-tiba saja ada seorang anak dari zaman purba di dalam kamar Nobita dan langsung menyerang Giant. Lalu mereka berkelahi hingga anak tersebut kalah dan pingsan. Doraemon dan yang lainnya pun langsung membawa anak tersebut ke rumah mereka di zaman purba.

Setibanya Doraemon dan yang lainnya di zaman purba, mereka pun langsung mencari tahu siapa dan dari mana anak laki-laki tersebut. Setelah anak tersebut sadar, ia langsung memberitahu bahwa namanya adalah Kukuru. Ia pun menceritakan kepada Doraemon dan yang lainnya bahwa penduduk desanya yang bernama suku Cahaya sedang dijajah oleh Gigazombie dan suku Kegelapan sehingga Doraemon dan yang lainnya memutuskan untuk membantu Kukuru menyelamatkan suku Cahaya.

